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INTCI5 48 / 2024 26/09/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia GALLIMBERTI Stefano SUBBIANI Stefano

ARENA Alice IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

BORRELLI Simona MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

CUZZILLA Antonio MONTALBANO Deborah

FRANCAVILLA Bruno REDAVID Cinzia

FRISINA Pasquale SPERANZA Alessandro

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CORRENTI Alfredo

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  STATO  DELLA
PAVIMENTAZIONE CICLOPEDONALE IN CORSO GROSSETO (DA PIAZZA
MANNO)

Premesso che:

• A giugno  2022  è  stata  presentata  da  Articolo  Uno  un’interpellanza  riguardo  allo  stato  di
abbandono del marciapiede ciclopedonale in corso Grosseto

• A gennaio  2023 è  stata  ricevuta  un’articolata  e  dettagliata  risposta  da parte  dell’Assessorato
competente riguardo alle motivazioni e agli sviluppi futuri dei lavori

• I lavori sono stati effettivamente portati avanti e pressoché completati, le reti rosse da cantiere
rimosse, così come i rifiuti ingombranti 

Preso atto che:

• Il marciapiede ciclo-pedonale per un tratto di qualche centinaio di metri non è completato, ma è
coperto da una rigogliosa vegetazione, come testimoniano le foto allegate

• Persistono materiali residui dei lavori effettuati (oltre che qualche rifiuto segno di incuria da parte
dei cittadini)

• La situazione sopra descritta perdura da circa un anno

Considerato:

• l’alta densità abitativa della zona
• l'immagine di area degradata della città che allo stato attuale restituisce
• le lamentele/segnalazioni dei condomini delle cosiddette Torri

Si interpella l’Assessore competente per sapere:

• Con quali tempistiche il tratto ciclopedonale verrà completato fino a piazza Manno
• Quale azioni verranno messe in atto per rimuovere i rifiuti da cantiere

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 24
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ASTENUTI ………………….. 9 (Crescimanno – Tassone – Borelli  – Gallimberti  – Redavid –
Acquaro- Mastroeni – Francavilla - Ballatore)
VOTANTI …………………… 15
VOTI FAVOREVOLI ……….. 15
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità dei votanti
APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. INTCI5-48-2024-All_1-FOTO.pdf 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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